

Cajobabo, sigue siendo un lugar para revivir la historia.

Categoría: Noticias

Creado: Viernes, 12 Enero 2024 13:39 - Última actualización: Viernes, 12 Enero 2024 13:55

Escrito por Frank González Abad

Visto: 134



Porque debemos transformar nuestro entorno, el modo de pensar y actuar en beneficio de nuestra sociedad, es aglutinar y orientar en cualquier medio o situación al pueblo, es guiarlo con la premisa de que la unidad es la única vía que tiene nuestro pueblo de resistir. Imías es un Municipio con raíces y tradiciones históricas, que trabaja en función de la



sostenibilidad alimentaria, encadenamiento productivo entre todos los actores económicos que repercute directamente en una salud socio-económica favorable. Por eso se escogió este rincón de historia, que mejor que "Playita de Cajobabo", para legar el compromiso político, económico y social de todos los guatemaltecos para enfrentar los retos del 2024. Además fue Cajobabo,

Cajobabo, sigue siendo un lugar para revivir la historia.

Categoría: Noticias

Creado: Viernes, 12 Enero 2024 13:39 - Última actualización: Viernes, 12 Enero 2024 13:55

Escrito por Frank González Abad

Visto: 124



el lugar escogido para celebrar el acto provincial por el 40 Aniversario de la creación del Programa del Médico y la Enfermera de la Familia, fundado por el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz en 1986, pues precisamnete aquí inicia este importante programa en Imías.



Aprovechando el marco del contexto imiense e inmerso en una Revolución social, económica y política, el Primer Secretario del Partido en Guantánamo, Yoel Pérez García, sostuvo un encuentro de trabajo con las autoridades, directores y militantes de las principales empresas y organismos del territorio,



donde enfatizó fundamentalmente en

Cajobabo, sigue siendo un lugar para revivir la historia.

Categoría: Noticias

Creado: Viernes, 12 Enero 2024 13:39 - Última actualización: Viernes, 12 Enero 2024 13:55

Escrito por Frank González Abad

Visto: 134

~~el actuar y accionar de los cuadros, el cambio de mentalidad y la~~
unidad como principal premisa para Imías en su afán de convertirse en un polo productivo de nuestra provincia.



Estas tareas son la partida y el compromiso de la nueva dirección del Partido con la garantía de un pueblo con una convicción revolucionaria profunda, de que se pudo, se puede y se podrá. "Así cerró, invitando a los imienses a trabajar y combatir con



todos y pora el bien de todos"

Cajobabo, sigue siendo un lugar para revivir la historia.

Categoría: Noticias

Creado: Viernes, 12 Enero 2024 13:39 - Última actualización: Viernes, 12 Enero 2024 13:55

Escrito por Frank González Abad

Visto: 134
